

Bilder von Raphael Nadler (Zofinger Tagblatt) vom Arena-Abbau am Montag, 27. Mai 2019



Am Nachmittag lief der Tribünenabbau nach dem Abtransport des Sägemehls und der Holzschnitzel auf vollen Touren.



Bild vom Montagmorgen: Bald sind auch die Holzschnitzel abtransportiert.



Am Montagabend beschleunigten die Zofinger Schwinger den Abbau, im Bild Patrick Rübmatter (vorne) und Hannes Wilhelm.



Wenn der Schwingklub Zofingen anpackt, gehts vorwärts mit der Arbeit.



Auch die Angehörigen des Zivilschutzes arbeiteten am Montag fleissig.



Der Gabentempel hat wieder dem ursprünglichen Zweck der Abdankungshalle Platz gemacht, Gabenchef Martin Andereggen sorgt für Ordnung.



Das Festzelt für 1500 Personen ist bald abgeräumt.



Abtransport des Speakerhäuschens.